

París, 27 de febrero de 1968

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo:

Yo al menos no tengo noticias de usted desde hace bastantes días y supongo que tampoco las tienen las demás puesto que siempre me las han comunicado, así es que no conozco su estado actual y su decisión con respecto al viaje anunciado. Confío en que han ido desapareciendo sus dolores y que ya está en pie y haciendo vida ordinaria, al menos ése es mi deseo, pero en cambio creo que nos privaremos este año de tenerlo entre nosotros una temporada aunque fuera corta, según deduzco de su última carta a Maldonado y del hecho de carecer de nuevas noticias estando ya tan próxima la nueva fecha que fijó para su llegada a París. Esto último es de todas maneras secundario, lo importante es su salud y acerca de ella, por lo que formulamos todos nuestros votos más sinceros, esperamos noticias satisfactorias. Asimismo las esperamos respecto al estado del Presidente Astúa, muy esperanzados también de que hayan de ser tranquilizadoras.

No quiero cansarlo con una larga carta. Me limito a mandarle la liquidación de diciembre último y la de los tres trimestre últimos del año, que hemos liquidado al fin bien, como yo esperaba, con superávit, aunque este sea de poca monta. Cuando tenga que escribirme dígame si anuncio a los Ministros el giro recibido de Caracas, pues hasta ahora nada he dicho.

Sé que los Ministros le han escrito a usted varias cartas y como supongo que ellos le cuentan todo lo que hayan considerado de interés, yo me abstengo de decirle nada para no cansarlo innecesariamente.

Mi esposa me encarga sus recuerdos cariñosos y se une a mí en el deseo de que pronto sepamos que ya está bien del todo, y de mi parte reciba un fuerte abrazo

Maximiliano M. Roca